



# アスパラ通信



(最上校HP)

最上校ふれあい通信

## 【教育スローガン】

どの生徒も伸ばす、  
伸びる生徒はさらに伸ばす。

## 2年生 思い出いっぱい関西方面への修学旅行

12月12日(火)～15日(金)にかけて、関西方面に修学旅行に行ってきました。約1か月半の事前学習を踏まえ、日本の文化・歴史・政治などにおける主要地域を見学してきました。

初日には薬師寺・東大寺・奈良公園を訪れ、法話を拝聴したり鹿と戯れたりしました。2日目は京都市内で研修を行いました。午前には伏見稻荷大社、午後には清水寺・八坂神社・祇園を訪れました。3日目は午前には道頓堀へ行き、午後からUSJで活動を行いました。最終日は金閣寺・嵐山を散策し、その後帰路についたところでした。

4日間とも、初めての体験ばかりではありましたが、非常に楽しんでいただようと思います。また、無事に8名で修学旅行を終えられたことが何よりでした。今回の旅行で学んだ経験をこれからの学校生活に生かしていきたいと思えます。



## 放課後児童クラブの皆さんと交流してきました

地域活動部活動班は11月20日(月)、向町の放課後児童クラブ「みずかみ」を訪問させていただき、小学生の皆さんと交流しました。「空気砲」は好評で皆さん楽しんで参加してくれましたし、訪問に向けて練習してきたマジックへの反応も上々で、驚いてくれたり興味を示してくれたりして、部員たちもうれしい時間を過ごすことができました。喜んでくれたようでしたので、部員たちはまた訪問して交流する機会を楽しみにしています。



# 健康なカラダ&食習慣づくり

2年生は11月15日(水)に「健康なカラダづくり」について、3年生は12月19日(火)に「健康な食習慣づくり」についての内容で、外部講師をお招きし、保健指導を行いました。

2年生は講話のほかに、体をほぐすストレッチやリズム体操に取り組みました。健康なカラダづくりのためには、栄養と運動が大切だということを学ぶことができました。

3年生は、講話と食生活改善推進員の方々に作っていただいた食品をバランスを考えて選択し、試食する活動をしました。食事バランスプレートを使ったことで、栄養バランスのとれた食事がどのようなものかを体験できました。



## 1・2年生進路ガイダンス

12月7日(木)、1年生は自分の興味のある分野についての職業ガイダンスと人生設計について、2年生は就職に向けてより具体的な進路スケジュールや求められる力について、それぞれガイダンスを行いました。学んだことを自分の進路決定につなげていきましょう。



## 「窯&窯」の学年行事

12月14日(木)、3年生は午前中に前森高原の「カムロ窯」でろくろ体験を行ってきました。自分の卒業記念品として茶碗やカップ、皿などを制作しました。お昼は、学校で自分たちでこねた生地に具をのせて「ピザ窯」で焼いてもらい、おいしいパーティーを開催しました。



## 企業見学を進路に生かす

12月14日(木)、わらべ唄の宿湯の原、特別養護老人ホーム紅梅荘、早坂建具製作所の3つの企業を見学させていただきました。各職業の魅力や働く上で大切にしてほしいこと、身につけてほしいことを知ることができました。ご対応いただきありがとうございます。今後の進路活動に生かしていきます。



## 本校とのキャンパス制交流

12月12日(火)、新庄北本校の「課題研究成果発表会」が行われ、1年生が参加しました。本校の2年生が62グループに分かれ、それぞれの研究テーマについて工夫を凝らした発表を行っていました。テーマ設定の理由や仮説に対する検証の方法などは、今後の探究学習を進めるうえで大変参考になったと思います。



## 今後の主な予定

- 2月 1日(木) 入選準備、生徒午後完全下校
- 2日(金) 推薦入選(生徒登校禁止)
- 14日(水)~16日(金)
  - 1・2年生学年末試験
- 3月 1日(金) 3年生を送る会、同窓会入会式
- 3日(日) 第72回卒業式、表彰式
- 4日(月) 代休
- 7日(木)~17日(日) 生徒登校禁止
- 7日(木) 一般入選(本検査)
- 12日(火) 一般入選(追検査)
- 22日(金) 修了式、離任式
- 23日(土)~ 学年末休業